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Kurzzusammenfassung: 

Die Ausweitung der Registrierkassenpflicht auf die Mehrheit der Unternehmen in Österreich 

hat weitreichende Folgen. Neue Auslegungs- und Interpretationsfragen werden durch die 

geänderte Gesetzeslage aufgeworfen, die behandelt werden sollen. Diese Arbeit hat die 

Analyse der Registrierkassenpflicht in Österreich zum Ziel. Auf Basis einer ausführlichen 

Literaturrecherche werden der Gesetzwerdungsprozess, die Einführung und Änderungen 

behandelt. Die Untersuchungen zeigten, dass die Registrierkassenpflicht als 

Betrugsbekämpfungsmaßnahmen prinzipiell zu begrüßen ist, die Vorarbeit zur Umsetzung 

allerdings mangelhaft war und weitere Maßnahmen zum Zweck einer effizienten Umsetzung 

notwendig gewesen wären.  

 

 

Schlagworte: 

Registrierkassenpflicht, Registrierkasse, Sicherheitseinrichtung 

 

 

Abstract: 

The expansion of the registration obligation to the majority of companies in Austria has a 

major impact. New interpretative questions are raised by the amended legal position, which 

should be dealt with herein. This work has the aim of analyzing the registration obligation in 

Austria. The legislative process, the introduction and changes are dealt with on the basis of 

a comprehensive literature review. The investigations showed that, as a matter of principle, 

the obligation to register funds as anti-fraud measure is welcome, but the preparatory work 

on implementation was deficient and further measures were necessary for efficient 

implementation. 
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